OPINIÓN 💮 🚱

RED COMPARTIDA

LIMPIA EN QUINTANA ROO

onde se están poniendo buenos los manazos es en la administración estatal de Quintana Roo, porque resulta que el ex gobernador Carlos Joaquin hizo el berrinche de su vida debido a que el acuerdo que se tenía con la gobernadora, Mara Lezama, era mantener al doctor Oscar Montes de Oca al frente de la Fiscalía General del Estado (FGE), y al contralmirante Rubén Oyarvide Pedrero en la SSC. El análisis es el siguiente: la salida del fiscal sería la primera señal verdadera y profunda de un quiebre en la relación política de Mara y Carlos Joaquín. Nadie dice que haya oído una pelea entre ambos. Pero si son varios los testigos de cómo Carlos Joaquín peleó en su momento (hasta con palabras altisonantes) la permanencia del fiscal y de Alberto Capella en el gobierno de Mara, donde dejó muchas piezas, pero la gobernadora Mara ya anda limpiando la casa por toda la inseguridad que hay. Un dato curioso, en 50 años que tiene el estado, no había renunciado ningún fiscal, todos acababan, éste es el primero y ahora al que quieren poner, según, trae mucha cola.

aya pecados los que se le atañen al presidente del COMCE. Enrique Bello Roch, pues no sólo pesan sobre él acusaciones de fraude empresarial que dicho personaje eje-

entó on connivancia con Dodro Spacia o Carlos.

Max Paguagua, con quienes desplegó una red para estafar a ILL Capital, accionista mayoritario del Grupo CA Capital en Honduras, sino que ahora, la UIF, de Pablo Gómez, bajo la carpeta de investigación 7890-UIF-2022, investiga el presunto desvío de dividendos de CA Capital hacia nuestro país. Se sabe también que Bello Roch llevaba tiempo orquestando este trabajo, pues desde 2016 aprovechó su posición como presidente del COMCE para la región de Centroamérica y el Caribe para crear importantes nexos con Amílcar Hernández. hermano del ex presidente hondureño luan Orlando Hernández, y utilizar su influencia sobre las autoridades de aquel país para tener luz verde en la confección del saqueo a CA Capital a través de la autorización fraudulenta de pagos a sus socios minoritarios, lo que derivó en un daño de hasta 380 mdd.

a bajada de Lilly Tellez en el Frente Amplio vino a mostrar dos cosas: la primera es que ella misma se sabe no tan fuerte para lograr los requisitos para ser candidata viable a la Presidencia y, la segunda, es que podría ser EL MOMENTO de Xóchitl Galvez, y a ver si lo saben aprovechar. Nos cuentan que en Acción Nacional nadie quiere la rifa del tigre, mejor aspirar a un cargo menor, ya que la Presidencia se ve muy complicada y nadie cree que pueda darse en este momento desde la oposición una "primavera mexicana" sacando a Morena de Palacio Nacional. El pensamiento pesimista cunde en el sentimiento de muchan

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
: (LA PRENSA 🔞	2	01/07/2023	OPINIÓN

or cierto, sobre Xóchitl Gálvez el diputado Santiago Creel dijo: "Aportará mucho lo que ella tiene, es valiente, ocurrente, original, muy auténtica y eso le hace mucho bien a una competencia. Qué bueno que se registren más personajes de la altura y presencia que tiene Xochitl Gálvez. No se trata de sacar a nadie, que si alguien empieza a brillar, echarle tierra".

n menos de dos semanas las corcholatas han demostrado de qué están hechas y cómo es que quieren lograr ser la o el Coordinador Nacional para la Defensa de la Cuarta Transformación. Algunos se han enganchado en las descalificaciones o en la crítica hacia sus contrincantes y llama la atención que quien mantuvo el perfil más bajo desde que fue destapado, y así ha conservado su estrategia, es Adán Augusto López Hernández, a quien se le ha visto en lo suyo, aplicando su experiencia en el trabajo territorial, el de a pie, con el que consiguió concentraciones interesantes incluso en el norte, un territorio difícil. El tabasqueño sabe que este trabajo es fundamental y que su triunfo depende de la capacidad de coordinación que pueda lograr en todo el país. ¿Lo conseguirá? Ya lo veremos.

e anunció que luan Ramón de la Fuente para la próxima Asamblea General
de la ONU, en septiembre, ya no será
el representante permanente de México, sus planes inmediatos son regresar
a la UNAM. Dice que se le acabaron las ganas de
estar en el gobierno. Dato curioso: es uno de fos
líderes morales del giúpo que se mantieno en da